

chemischen Industrie, der Elektrotechnik/Elektronik und der Leichtindustrie, der geologischen Industrie, der Baustoffindustrie sowie der Land- und Nahrungsgüterwirtschaft einen bedeutenden Beitrag zur Entwicklung der Volkswirtschaft zu leisten. Dazu sind die vorhandenen und neu zu schaffenden Kapazitäten intensiv zu nutzen. Für ausgewählte Betriebe sind zusätzliche Arbeitskräfte zu gewinnen.

Zur Steigerung des Leistungsvermögens der Energiewirtschaft ist der Aufbau des Kernkraftwerkes Stendal weiterzuführen.

In den Betrieben des Schwermaschinen- und Anlagenbaues ist ein bedeutender Leistungszuwachs für den Export und die Sicherung des Inlandbedarfes, besonders bei Walzwerkausrüstungen, Kabel- und Verseilmaschinen, Armaturen, Kranen, Tagebauausrüstungen und metallurgischen Erzeugnissen sowie bei Dieselmotoren und Chemieanlagen, zu erreichen. Die Kapazitäten zur Produktion von gußeisernen Radiatoren und Gliederkesseln, insbesondere für den Wohnungsbau, sind zu erweitern. Die Produktion von Dieselmotoren für die Mährescherproduktion und Ausrüstungen für die Getränkeindustrie ist zu erhöhen.

Im Kalibetrieb Zielitz ist die volle Auslastung der neu geschaffenen Produktionskapazitäten zu gewährleisten.

In den Betrieben der chemischen Industrie ist ein hohes Wachstum der Produktion, insbesondere von Pflanzenschutzmitteln, Waschmitteln, PVC-Rohren für die Landwirtschaft und das Bauwesen, sowie bei Chemieanlagen zu erreichen.

In den Betrieben der Elektrotechnik/Elektronik ist auf dem Wege der Intensivierung die Produktion von Finalerzeugnissen und Zulieferungen für Konsumgüter zur Versorgung der Bevölkerung sowie für den Export zu steigern. Durch Rekonstruktion und Erweiterung der Kapazitäten ist insbesondere die Produktion von Elektromaschinen und Farbfernsehgeräten zu erhöhen.

In den Betrieben der Leichtindustrie und der bezirksgeleiteten Industrie ist ein kontinuierlicher Leistungszuwachs, insbesondere bei Erzeugnissen der Oberbekleidungs- und Schuhindustrie, zu gewährleisten.

In der geologischen Industrie ist durch Intensivierung und Verbundfahrweise das erreichte Förderplateau langfristig zu gewährleisten. Durch konzentrierte Sucharbeiten sind neue Erdgaslagerstätten nachzuweisen und zu erschließen.

Es sind neue Kapazitäten zur Produktion von Sanitärkeramik, insbesondere für den Wohnungsbau, in Betrieb zu nehmen. Der Aufbau des Heizwerkes in der Zuckerfabrik Haldensleben ist abzuschließen.

Durch weitere Erschließung von Rohstoffen aus Steinen und Erden ist die